



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG

ABSTRAK

Joviena Alifia Arfah. 1171020030. ANALISIS RESPON NETIZEN TERHADAP KONTEN HABIB JA'FAR TENTANG AGAMA YAHUDI. Jurusan Studi Agama Agama, Fakultas Ushuluddin. Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung, 2024.

Skripsi ini membahas mengenai analisis respon netizen terhadap konten Habib Ja'far tentang agama Yahudi, dimana penelitian ini membahas tentang sentimen respon netizen (positif, negatif dan netral) serta tema-tema apa saja yang muncul dalam respon netizen dan faktor apa saja yang mempengaruhi respon netizen. Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi tema apa saja yang muncul dalam respon netizen serta mengukur bagaimana respon netizen dalam hal sentimen (respon positif, negatif, dan netral) dan untuk mengetahui apa saja faktor yang mempengaruhi respon netizen.

Metode penelitian yang digunakan pada penelitian ini adalah penelitian kualitatif deskriptif. Data dikumpulkan dengan metode dokumentasi dan observasi non-partisipan (peneliti hanya mengamati tanpa terlibat langsung). Teknik pengumpulan data melibatkan penggunaan analisis sentimen dan analisis tematik.

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa, Setelah peneliti mengumpulkan sampel komentar netizen secara acak pada konten Habib Ja'far yang berjudul "Yahudi Itu Banyak Omong ?! Habib Jafar & Penganut Agama Yahudi Bahas Israel", peneliti memilih sekitar 250 komentar untuk dianalisis. Dari 250 komentar, sekitar 45 komentar adalah respon positif, 95 komentar adalah respon negatif, dan 110 komentar adalah respon netral. Dalam respon positif, berisikan komentar netizen yang menunjukkan apresiasi terhadap sikap baik yang perlihatkan oleh seorang penganut agama Yahudi, serta konten Habib Ja'far yang memberikan pandangan baru tentang hubungan antaragama kepada netizen. Sedangkan dalam respon negatif, berisikan komentar yang mencerminkan ketidaksetujuan terhadap pandangan yang disampaikan dalam video, dengan diantaranya beberapa komentar menunjukkan ketidakpuasan terhadap penggunaan agama sebagai alat konflik. Ada juga kritik terhadap integritas dan niat beberapa individu terkait topik ini. Dan dalam respon netral, berisikan komentar yang umumnya mencerminkan skeptisisme, serta pandangan-pandangan yang tidak sepenuhnya terlibat dalam diskusi. Dimana, dalam respon-repon netizen tersebut terdapat tema-tema yang terkandung, diantaranya : (1) toleransi, (2) edukasi, (3) kritik dan harapan, serta (4) isu-isu kontroversi. Adapun faktor yang mempengaruhi respon netizen terhadap konten Habib Ja'far tentang agama yahudi, yaitu : (a) faktor internal : Pendidikan, pengetahuan, pandangan dan emosi Individu (b) faktor eksternal : lingkungan sosial, konteks konten, publik figur, serta media sosial apa yang digunakan,.

Kata Kunci : Respon Netizen, Habib Ja'far, Yahudi.